



“De graves et grossières calomnies et diffamations” : l’Irlande répond à Israël qui crie à l’antisémitisme

L’Irlande a irrité Tel-Aviv en adoptant une position ferme en faveur de la défense de l’État palestinien et des droits de l’homme.

Par [The Cradle](#)

Mondialisation.ca, 18 décembre 2024

[The Cradle](#)

Région : [L'Europe](#), [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Crimes contre l'humanité](#)

Analyses: [PALESTINE](#)

Le président irlandais Michael D. Higgins [a déclaré](#) le 17 décembre que les accusations d’antisémitisme portées par Israël contre le pays sont de “*graves calomnies*”, ripostant aux commentaires du ministre des Affaires étrangères israélien et à la décision de Tel-Aviv de fermer son ambassade à Dublin.

“Je pense qu’il est essentiel que je souligne, en tant que président de l’Irlande, qu’accuser le peuple irlandais d’antisémitisme est une grave calomnie. Suggérer, parce que l’on critique le Premier ministre Netanyahu, que l’on est antisémite relève de la diffamation et de la calomnie grossière !”, a déclaré le président irlandais.

“Dans un premier temps, j’ai mis cela sur le compte d’un manque d’expérience, mais j’ai vu par la suite que cela relevait d’un schéma visant à nuire à l’Irlande”, a-t-il ajouté, affirmant que son pays “ne peut pas être détourné de [son] soutien de principe au droit international”.

M. Higgins a également condamné les agissements d’Israël en Syrie et au Liban, les qualifiant de violations du droit international et de la souveraineté de ces pays. Ces propos ont été tenus lors d’une cérémonie marquant la nomination d’un ambassadeur palestinien.

La veille, le ministre des Affaires étrangères israélien, Gideon Saar, a accusé le premier ministre irlandais d’antisémitisme.

“Le Premier ministre antisémite irlandais Simon Harris a déclaré dans une interview : ‘L’Irlande n’est pas anti-Israël, mais l’Irlande est absolument contre la privation de nourriture des enfants’. Israël affame-t-il des enfants ?”

a déclaré M. Saar le 16 décembre, faisant référence aux [commentaires](#) de M. Higgins sur la ferme condamnation par Dublin de l’utilisation de la famine comme méthode de guerre et de l’assassinat de civils.

Les autorités et les ONG présentes à [Gaza](#) ont récemment confirmé que les enfants de l’enclave souffrent de malnutrition sévère en raison de la politique de blocus de Tel-Aviv et de la fermeture des points de passage frontaliers.

Le même jour, un porte-parole du premier ministre irlandais a répondu à l'accusation de M. Saar en déclarant que l'Irlande

“restera focalisée sur les horribles crimes de guerre perpétrés à Gaza, en défendant les droits de l'homme et le droit international, faisant écho à l'opinion de tant de citoyens irlandais qui se disent profondément préoccupés par la perte de vies civiles innocentes”.

Plus tôt dans la journée de lundi, l'ambassadrice d'Israël en Irlande, Dana Elrich, a déclaré que Dublin adopte une attitude “des plus extrêmes” à l'égard d'Israël que n'importe quel autre État, en raison du soutien résolu du pays à la Palestine. Elle a ajouté que la décision israélienne de fermer l'ambassade n'avait pas été facile à prendre.

Dublin a annoncé la semaine dernière qu'il se joindrait à la plainte pour génocide déposée par l'Afrique du Sud contre Israël auprès de la Cour internationale de justice (CIJ), après avoir reçu son approbation.

L'affaire a été déposée en décembre de l'année dernière. La Cour a statué à plusieurs reprises depuis qu'Israël doit prendre toutes les mesures nécessaires pour prévenir les actions génocidaires dans la bande de Gaza.

Malgré cela, Tel Aviv continue d'assiéger et d'occuper Gaza, de lancer quotidiennement des attaques meurtrières contre des civils et de mener une politique de famine et d'extermination, et de nombreux autres crimes de guerre.

L'Irlande dénonce ces crimes depuis le début de la guerre, le 7 octobre de l'année dernière. En mai de cette année, elle a rejoint plusieurs autres pays en reconnaissant officiellement le statut d'État palestinien.

Israël [utilise](#) depuis longtemps l'antisémitisme comme prétexte et outil politique. Le 2 octobre, Netanyahu a accusé les Nations unies d'être antisémites pour avoir fait pression sur Israël afin qu'il se conforme au droit international dans sa guerre brutale contre Gaza.

Au début de l'année, la Chambre des représentants des États-Unis a adopté un [projet de loi](#) pour qualifier d'antisémite tout critique à l'égard d'Israël, alors qu'une vague massive de protestations pro-palestiniennes a déferlé sur les campus universitaires américains.

Lien vers l'article original en anglais :

<https://thecradle.co/articles/deep-slander-gross-defamation-ireland-hits-back-at-israel-over-antisemitism-claim>

Traduction : [Spirit of Free Speech](#)

La source originale de cet article est [The Cradle](#)
Copyright © [The Cradle](#), [The Cradle](#), 2024

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca